

Verlag von R. F. Koehler Leipzig

An die deutsche Jugend im Weltkriegsjahr 1914

von

Eugen Kühnemann

Professor an der Universität Breslau.

Preis 25 Pfg. Bei Bezug von 100 und mehr Exemplaren:
Preis 20 Pfg. für das Exemplar.

Innerhalb vier Wochen wurden 30000 Exemplare verkauft.
41. – 50. Tausend.

Die Hälfte des Reinertrages ist für die vom Kriege
unmittelbar betroffenen Grenzgebiete bestimmt.

Urteile:

Das preussische Kriegsministerium:

„Die Schrift verdient wegen ihrer trefflichen Worte weiteste Verbreitung in der deutschen Jugend.“

Der Oberbürgermeister von Königsberg Dr. Körte:

„Die begeisterten und begeisternden Worte Kühnemanns werden ihre Wirkung auf alle jugendlichen Deutschen üben. Ich werde insbesondere den Jugendklubs und Vereinigungen der Jugend die Schrift empfehlen.“

Der Leipziger Literaturhistoriker Geheimrat Prof. Dr. Albert Köster:

„Die schöne Kühnemannsche Ansprache an die Jugend trifft den rechten Ton. Betrachtungen und Hoffnungen, Zuversicht und Entschlüsse, die wir alle in diesen Wochen tausendfach, gerade aus dem Mund der Jugend sich äußern hörten, hier sind sie geklärt und doch wieder fast mit den gleichen Worten ausgedrückt, die sich jedem auf die Zunge drängen. Das sichert dieser kleinen edelherzigen Ansprache den Widerhall und gewiß auch die weiteste Verbreitung.“

Zu beziehen durch die Buchhandlungen.